



El operativo se extenderá durante toda la semana, hasta el sábado 28 de junio.



La Cruz comenzó con operativo gratuito de mamografías

La iniciativa se plantea, precisamente, para promover la prevención y el autocuidado

La Municipalidad de La Cruz, a través de su Departamento de Salud, está desarrollando un operativo móvil gratuito de mamografías dirigido a mujeres entre 50 y 69 años que estén inscritas en el consultorio local y que no se hayan realizado el examen en el último año, con la finalidad de promover la toma del examen y destacar la importancia de esta revisión médica en la detección precoz del cáncer de mama.

Fue precisamente el miércoles 18 de junio, que el camión mamográfico se instaló en el frente del edificio consistorial, ubicado en Gabriela Mistral N°3, dando el punto de partida

al operativo que se extenderá también durante esta jornada y los días 24, 25, 26 y 27 de junio, en horario de 09:00 a 19:00 horas, y el sábado 28 de junio, de 09:00 a 14:00 horas.

Las mujeres interesadas pueden inscribirse directamente en el Consultorio Municipal, ubicado en Avenida 21 de mayo N°5010, o completar el formulario disponible en el sitio web institucional de la municipalidad crucina.

Diego Ramírez, director del Departamento de Salud de La Cruz, comentó que, "el camión mamográfico es parte de las gestiones que ha hecho nuestro municipio con el Servicio de Salud

Viña del Mar Quillota para poder acercar las mamografías a las vecinas de La Cruz. Este va a estar en nuestra comuna hasta el 28 de junio y es principalmente para mujeres que están entre los 50 y los 69 años para que actualicen su mamografía".

Si bien el operativo está centrado en mujeres de entre 50 y 69 años, también se han contemplado cupos para menores de 50 años con antecedentes familiares de cáncer de mama, quienes deben consultar directamente en el centro de salud para conocer la disponibilidad de horas.

Esta iniciativa refuerza el compromiso de la Municipalidad de La Cruz con la promoción de la salud, la prevención y el autocuidado, facilitando el acceso a exámenes fundamentales para la detección oportuna del cáncer de mama.